



# LA VIDA NUEVA



\*\*\*\*\*  
\*\*\* FORT CHAFFEE, ARKANSAS                      MARTES 27 DE OCTUBRE DE 1981                      NUMERO 261  
\*\*\*\*\*

"EL SENOR ELIO FERNANDEZ REFUGIADO CUBANO DEL MARIEL, EMPIEZA  
VIDA NUEVA EN LA CIUDAD DE TULSA, OKLAHOMA"

El Sr. Elio Fernández tiene 34 años de edad. Es natural de Camaguanay y criado en La Habana, Cuba. El fue uno de los tantos miles de refugiados que llegaron a los E.U.A. por el puente marítimo del Mariel el año pasado. El fuerte de Indiantown Gap, Pennsylvania fue su refugio temporal por 47 días, antes de ser reclamado por sus familiares de la ciudad de Newark, estado de New Jersey.

Desde la ciudad de Tulsa, Oklahoma, la capital internacional del petróleo en el mismo corazón del Sur-Oeste de Los E.U.A. El Sr. Elio Fernández es entrevistado personalmente para "LA VIDA NUEVA". "Yo vine por el Mariel en la flotilla de la libertad. Indiantown Gap, Pennsylvania fue mi refugio temporal hasta que mis familiares me reclamaron. Yo viví con ellos ocho meses y trabajé en una fábrica de plásticos en la ciudad de Irvington, New Jersey".

"El seis de Enero de este año me mudé para Tulsa y ahora vivo en la casa de mi primo Alberto desde hace siete meses. Trabajo en el estudio de Artes del Sr. Pepe Méndez. La ciudad de Tulsa me gusta más porque hay mejores oportunidades para progresar y enderezar la vida con miras al porvenir. New York y New Jersey son mejores para el que busca diversiones. Yo creo que aquí he prosperado más en el mismo tiempo que cuando yo vivía en Newark. En Tulsa la vida es más tranquila y más accesible que en esas áreas donde yo vivía".

"Por mi propia experiencia, los primeros seis meses son los más malos y difíciles porque ese es el tiempo que uno toma para adaptarse y conocer las áreas de trabajo. Los americanos que yo he conocido allá y aquí son todas gentes buenas y que se esfuerzan por enterarnos y ayudarnos aun a pesar de todos nuestros problemas".

Yo voy a clases de Inglés dos veces por semana, los Martes y los Jueves. Otra cosa mi situación ha sido muy diferente a los demás. Yo siempre he tenido la ayuda familiar y ahora mi primo Alberto quien tiene más de veinte años residiendo en este país. Los que no tienen familiares yo supongo que algunos habrán pasado muy mal tiempo. En mi caso yo salí directamente para ir con mi familia. Los primeros meses sí que fueron duros causados por el cambio violento de vida. Aquí la vida es muy distinta a la acostumbrada en Cuba. Mis familiares más cercanos quedaron en Cuba. Lo que más me preocupa es que ellos no tienen por el momento ninguna esperanza de arreglarse. Por el momento la etapa de soledad ya pasó. La he superado a base de trabajo y con la mira puesta en el progreso económico social y cultural. Repito las palabras de nuestro héroe y prócer, José Martí". "A donde fuere has lo que viere....".

"Yo pienso que el refugiado que todavía cree y actúa como si viviera en Cuba va a tener frustraciones y no va a realizar nada para su futuro y mucho menos para su

familia. Aquí las posibilidades de libertad individual tienen que ser aprovechadas al máximo para obtener mejores beneficios. Todos tenemos que trabajar y orientarnos para una vida nueva mejor y para que los cubanos de antes (según la clasificación de los de antes y los de ahora del Mariel) no nos tengan desconfianza porque todos nos han retirado cualquier ayuda posible por causa de muchos irresponsables que vinieron con la idea que iban a vivir una vida fácil y de muelle. Esa actitud nos afecta a todos los hombres cubanos, serios, y trabajadores quienes vinimos a este país para cambiar para una vida mejor..."

Al cierre de la edición, el patrón de Elio me comunicó su descontento con él porque le asignó una tarea y Elio se nego a trabajar. "Es por eso que a nosotros no nos gusta emplear a estas gentes por su falta de responsabilidad. Hacen los trabajos como a ellos les parecen y quieren". Elio se fue a Houston, Texas.

\*\*\*\*\*

EL DIALOGO NORTE-SUR, LA CONFERENCIA DE JEFES DE ESTADOS  
EN CANCUN, MEJICO

La conferencia de jefes de Estados de veintidos países incluyendo los mas industrializados del Norte y los mas pobres del Sur concluyeron el Viernes pasado su sesión para buscar soluciones a la crisis economica en las naciones del tercer mundo. Este diálogo Norte-Sur tuvo lugar en la isla turística de Cancun, Méjico por iniciativa de los gobiernos mejicano y austriaco, bajo la mas estrecha vigilancia policiaca que hasta dificultó el buen desenvolvimiento de los empleados, de la conferencia.

En ésta reunión los líderes que asistieron representaron a 2,800 millones de seres humanos, es decir, el 64 por ciento de la humanidad. Estos pormenores fueron cubiertos por 2,600 periodistas que representaron a la prensa internacional.

Los jefes de estados se entrevistaron en privado por doce horas y media con el Secretario General del Consejo de Seguridad de Las Naciones Unidas, Sr. Kurt Waldheim.

Esta reunión aunque no ha sido auspiciada por ningún organismo internacional continuara proximately en Las Naciones Unidas. Esa fue la razón por la Cual el Sr. Presidente del Perú Fernando Belaunde Terry y el Ministro de Relaciones Exteriores Javier Arias no asistieron o enviaron a su representación.

El Presidente Reagan se reunió en privado con su anfitrión (el que invita) para discutir asuntos de estado. También, aprovechar esta oportunidad para reunirse con el primer Ministro de la República Popular de China, Sr. Shao Shiyang, para discutir mas sobre la alianza Chino-Americana y las ventas de armas a la isla de Taiwan, territorio que los chinos reclaman desde el triunfo de la revolución en 1949. Sr. Reagan se reunió con la primer ministro de la India, Sra. Indira Gandhi, presidente de la segunda nación mas poblada de la tierra, mas de 700 millones de habitantes, quien se preocupa por las ventas de armas a su vecino el Paquistán. La primer Ministro denunció publicamente que las naciones mas ricas del Norte, no han realizado nada en concreto para que los países pobres mejoren su estandard de vida.

\*\*\*\*\*

AVISO

Los servicios y cultos interdenominacionales tendran lugar en el edificio #1759. El padre Kennard efectuara servicios religiosos todos los días a la 4:00 pm.

La Sra. Hellen, informó que el Jueves pasado hubo un culto maravilloso con canciones, coros y testimonios basado en la fe en Jesusristo.

\*\*\*\*\*

\*\*\*\*\*

\*\*\*\*\*

El correos anuncia su nuevo horario de Lunes a Viernes de una a dos de la tarde. El nuevo edificio es la barraca #1731, se agradecerá la mayor cooperación de todos Uds. para que reojan sus cartas lo mas pronto posible.

\*\*\*\*\*

\*\*\*\*\*

\*\*\*\*\*

Proximamente "LA VIDA NUEVA" incluirá mas anuncios importantes y por el momento pide disculpas a sus muy asiduos lectores que por motivos a mudanzas de diferentes oficinas no ha podido continuar ofreciendo a sus queridos lectores mas noticias del campamento.

\*\*\*\*\*

\*\*\*\*\*

\*\*\*\*\*

### EL DIA DE LAS NACIONES UNIDAS

El Sabado 24 de Octubre se celebros el dia mundial de Las Naciones Unidas. La sede principal de Las Naciones Unidas esta a orillas del East River (Rio del Este) en New York, la ciudad de los rascacielos.

Al finalizar la primera guerra mundial se formo "La Liga de las Naciones" en 1919 por medio del tratado firmado en la ciudad de Versalles, Francia. Luego le sucedio la fundacion de "LAS NACIONES UNIDAS" en 1945 poco despues de terminada la segunda guerra mundial. Fue organizado por los estados adheridos a la carta de las necciones unidas, firmada en San Francisco de California el 26 de Junio de 1945, con el proposito de Salvaguardar la Paz y la seguridad de las naciones de todo el universo y para instituir entre las naciones una cooperacion mutua de ayuda economica, social, cultural y cientifica.

Las Naciones Unidas esta compuesta de la siguiente manera: El Consejo de Seguridad, Asamblea General, y la Secretaria General en la Sede de New York. La Corte Internacional de Justicia esta en la Haya, Holanda. En Europa esta representada por el Palacio de la Paz (Le Palais de la Paix) en Ginebra, Suiza y las oficinas generales de la G.A.A.T. (la agencia internacional para la fijacion de precios y aranceles). En Vienna, Austria se hayan las oficinas generales para negocios y la sede de la O.P.E.P. (organizacion de paises exportadores de petroleo). En Nairobi, Kenia Africa, Oriental, es la sede para las conferencias ambiental y de Ecologia. En Roma, Italia la F.A.O. es sede de la organizacion mundial de la alimentacion.

La Organizacion de Las Naciones Unidas es sustentadas por cuotas anuales de los paises miembros de acuerdo a su produccion y per capita anual de sus habitantes. El mayor contribuyente es los E.U.A. Las Naciones Unidas tienen organizaciones como La Unesco, organismo internacional especializado en el aspecto cultural, educativo y cientifico, La Uniceff, organismo dedicado a le infancia mundial, La F.A.O., organizacion para el desarrollo de la agricultura y de los medios de produccion y la organizacion mundial de la salud.

Todas estas organizaciones funcionan a traves de los organismos gubernamentales de cada nacion miembro. Las Naciones Unidas tiene una representacion en cada pais para atender las demandas hechas por cada nacion contribuyente al fondo de las Naciones Unidas.

DEPORTES

RECREACION AVISA: Que el quipo de balompié de Westark College tendrá práctica en Fort Chaffee mañana Martes a las 3:30 PM. Habrá un juego de media hora.

El Próximo Sábado 31 de Octubre el equipo Carl Albert Junior College de Poteau, Oklahoma vendrá a jugar con el equipo nuestro de Cubanos de Fort Chaffee.

El Sábado 7 de Noviembre, el equipo de Westark volvera a Ft. Chaffee a jugar con nuestro equipo cubano.

\*\*\*\*\*

\*\*\*\*\*

\*\*\*\*\*

FELÍZ CUMPLEAÑOS

HAPPY BIRTHDAY

FELÍZ CUMPLEAÑOS

Nuestros mejores deseos para que todos Uds. tengan un día alegre y feliz en su cumpleaños para las siguientes personas:

Lunes 26 de Octubre de 1981 .....Aldo Evaristo Ruíz López  
Ibrahim Rodríguez Fernández

Miércoles, 28 .....Andrés Valdez Alfaro  
Carlos Mendez Rene Simeon

\*\*\*\*\*

\*\*\*\*\*

\*\*\*\*\*

Para el día Martes 27 de Octubre de 1981 la población de Fort Chaffee era 502.

\*\*\*\*\*

\*\*\*\*\*

\*\*\*\*\*

"LA VIDA NUEVA"

PUBLICADO POR: CAMPO DE OPERACIONES  
DEPARTAMENTO DE RELACIONES HUMANAS

REPORTEROS: RAMÓN VARGAS G.  
ERNESTO TAPIA

SECRETARIA: SYLVIA PALOMARES